

DECLARATION DES CONSEILLERS GENERAUX - 14 JUIN 1946¹

Au moment où Marcel Barbu met entre nos mains le destin de notre Communauté, nous, les membres du Conseil Général, tenons particulièrement à lui donner l'assurance que nous serons dignes des responsabilités qu'il nous confie.

Nous mettrons à profit les critiques, les idées, les conseils, les suggestions qu'il nous a formulés par écrit afin d'aller de l'avant sur la base des idées qui nous sont chères.

Marcel BARBU est appelé par d'autres tâches, d'autres fonctions que nous considérons comme nécessaires dans la grande révolution que nous avons entreprise.

Aussi ce n'est pas sans une émotion profonde que nous le voyons s'éloigner de nous. Nous tenons à lui exprimer notre amitié profonde et à lui assurer nous n'oublierons pas qu'il a fait de nous des hommes en nous éduquant, en nous élevant, car c'est maintenant que, livrés à nous-mêmes, à nos seules forces, nous allons montrer ce que peuvent des hommes décidés à lutter pour réaliser cet idéal de libération et de justice sociale dont nous nous sommes imprégnés pendant ces quatre dernières années.

Au nom de toute la Communauté nous prenons conscience de nos responsabilités et nous avons la certitude de continuer l'œuvre entreprise et de faire la démonstration de ce que des gars libres peuvent réaliser.

Le Conseil Général de la Communauté.

Marcel MERMOZ	Georges MATRAS
Robert BILLIET	Eugène LELEU
Michel THOMAS	Roger BERNARD
Robert BROZILLE	

Georges NORMAND et René FAURE (suppléants).

¹ Nota : Toute reproduction, même partielle, devra mentionner le titre du livre, le nom de l'auteur et l'éditeur, ainsi que le lien Internet : Chaudy, Michel, Faire des Hommes libres, Boimondau et les Communautés de Travail à Valence Éditions REPAS, 2008.